

吳獻堂個人簡歷

學歷：國立成功大學土木工程學系博士

現任：朝陽科技大學營建工程系副教授兼副教務長

- 經歷：
- 1、朝陽科技大學營建工程系副教授兼課務組主任
 - 2、朝陽科技大學營建工程系助理教授
 - 3、國立暨南國際大學土木工程學系兼任副教授
 - 4、國立暨南國際大學土木工程學系兼任助理教授
 - 5、建彰營造有限公司經理
 - 6、國興資訊股份有限公司軟體部專業處長



Email：htwu@cyut.edu.tw

- 證照：
- 1、建築工程管理乙級技術士證(069-004198)
 - 2、鉗工乙級技術士證(003-010276)
 - 3、車床工丙級技術士證(002-010497)

專長：營建管理、電腦模擬、最佳化、管理資訊系統、系統分析、系統設計、程式設計、電腦輔助設計。

- 著作：
- 1、Hsien-Tang Wu; Wen-Der Yu; Ren-Jie Gao; Kun-Chi Wang; Kuo-Ching Liu., 2020, “Measuring the Effectiveness of VR Technique for Safety Training of Hazardous Construction Site Scenarios” 2020 IEEE 2nd International Conference on Architecture, Construction, Environment and Hydraulics (ICACEH).
 - 2、Hsiao, W. T., Wu, H. T., Cheng, T. M., and Chang, H. N., 2012, “Using Nose Tip Temperature to Monitor Crew’s Performance” The First Australasia and South-East Asia Structural Engineering and Construction Conference, 28th Nov-2nd Dec, Perth, Australia.
 - 3、Hsiao, W.-T., Wu, H.-T., and Cheng, T.-M. (2012). “A Study on Crew Performance Measurement by Using Heart Rate and Oxygen Consumption,” Proceedings of the Construction Research Congress 2012, ASCE, 21th-23th May, West Lafayette, USA, 209-216. (ASCE Database)